

L Jornadas de la Facultad de Teología (Salamanca, 7 y 8 de noviembre de 2018)

Los días 7 y 8 de noviembre de 2018 tuvo lugar una nueva edición de las *Jornadas de Teología* de esta Facultad de Teología de Salamanca que en esta ocasión llegaba a su número cincuenta, motivo por el cual el encuentro revistió cierto carácter especial. Con esta trayectoria y un desarrollo en modos muy variados, las *Jornadas* son un encuentro de reflexión y debate teológico de la mayor veteranía en la Iglesia española. Nacidas, como se puede apreciar, en el primerísimo Post-concilio en el seno de la Comisión Episcopal de la Doctrina de la fe de la Conferencia Episcopal Española, tras algunos años de andadura bajo la dirección de D. Luis Martínez Fernández, secretario de dicha Comisión, fueron encomendadas años después a esta Facultad salmantina que se hizo cargo de las mismas con fidelidad y empeño.

Por motivo de este origen, en la sesión inaugural en el Aula Francisco Suárez, SJ, tras el saludo de la Sra. Rectora de la Universidad Pontificia, Profa. Dña. Mirian Cortés Diéguez, el Decano de la Facultad, Francisco García Martínez, en su alocución propia, hacía presente un saludo del secretariado de la Comisión Episcopal que en nombre del Obispo Presidente, Mons. Enrique Benavent, manifestaba su apoyo al desarrollo actual y venidero de estas Jornadas de Teología.

A lo largo de su dilatada andadura, estas Jornadas de Teología han tocado las más variadas cuestiones concretas dentro del amplio abanico temático de la teología. En esta ocasión, al llegar a su edición número cincuenta, pareció oportuno no abordar asuntos de un ámbito o de una especialidad teológica concreta, sino más bien un conjunto de cuestiones relativas al propio quehacer teológico, contemplado desde diversos ángulos. La teología debe reflexionar también sobre sí misma y para esta ocasión especial podía ser muy adecuado esta reflexión sobre los modos del mismo quehacer teológico en respuesta a distintos requerimientos venidos de la marcha de la historia o de la Iglesia a la que ha de servir. De esta manera, el hilo conductor del encuentro lo trazó este propósito de abordar